

文化祭、開催!!! ～ 100+one ～

去る10月25日から2日間にわたり、今年度の文化祭が華々しく開催されました。テーマは「100+(プラス)one」。それには、「昨年度に本校が創立100周年を迎え、新しい学校の1ページを創造する」というメッセージを込めました。生徒たちは9月の下旬から展示、劇、販売の各部門を選択し、準備を進めてきました。

1日目はプレオープン日として、中庭で行われたオープニングイベントに始まり、校内展示物の観覧、吹奏楽部、バトントワリング部、有志によるパフォーマンスなどが披露されました。

2日目は一般公開日として、午前中はバトントワリング部によるダンスに始まり、商業クラブ、英会話部などによる発表や2年生による演劇などが行われました。午後は3年生による模擬店の出店、各クラス、文化部による展示や、佐世保市健康づくり課、佐世保市立看護専門学校による展示も行われ、来校された多くの観覧客で盛り上がりました。ステージ発表、展示ともに日頃の活動の成果が発表され、満足のゆく内容となったのではないのでしょうか。また、食物バザーや模擬店でスイーツ等の販売も大盛況でした。文化祭にご協力いただきました保護者の皆様、そして、当日来校していただいた皆様、ありがとうございました。



中庭でのオープニングダンス



↑学級展示キッキングスナイパーで百発百中!
←来校者で賑わいをみせる食品販売コーナー



↑吹奏楽部と先生方のパフォーマンスで会場の熱気は最高潮に



↑美術部制作のゲームに興じる生徒たち